

AVISO DE PRIVACIDAD

El presente aviso de privacidad rige el tratamiento de los datos personales por parte de INGENIERIA CIVIL EN DESARROLLO S.A. DE C.V., en adelante "ICD", con domicilio en 15 PONIENTE No. 4309, EN LA COLONIA BELISARIO DOMÍNGUEZ, C.P. 72180 DE PUEBLA, PUEBLA., en los términos previstos por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (la Ley) y su Reglamento.

I. Información que se recolecta y mecanismos para su recolección

ICD trata sus datos personales, es decir, aquella información que puede identificarle razonablemente, y que puede constar en diversos documentos, sean impresos o en formato digital. Los datos personales que se recolectan y/o tratan incluyen: nombre y apellidos; fecha y lugar de nacimiento; nacionalidad; domicilio, sea particular, de trabajo, o fiscal; dirección de correo electrónico, personal o del trabajo; número telefónico, particular o del trabajo; número de teléfono celular particular o del trabajo; clave del Registro Federal de Contribuyentes (RFC). ICD podrá recolectar y tratar información patrimonial, la cual consideramos como datos sensibles que requieren de su consentimiento expreso. Los datos personales referidos con anterioridad le permitirán a ICD cumplir con sus obligaciones administrativas, fiscales, civiles y/o mercantiles. Los datos personales se recolectan mediante:

- i) el uso de correos electrónicos;
- ii) comunicación telefónica con nuestro personal autorizado;
- iii) el suministro voluntario de información y datos personales en entrevistas con personal autorizado de ICD;
- iv) la utilización de fuentes de acceso público y de otras fuentes disponibles en el mercado.

II. Finalidades del tratamiento

Los datos personales materia de tratamiento serán procesados para cumplir con las siguientes finalidades:

1. Acreditar la identidad del cliente y/o de su representante legal;
2. En su caso, celebrar el contrato de prestación de servicios, de obra, remodelación, adecuación, mantenimiento, o el correspondiente;
3. Gestionar la relación comercial con el cliente, la gestión de las solicitudes de órdenes de contratación o compra;
4. Entrega y pago de facturas y/o recibos de honorarios, y
5. Cumplir con los requerimientos legales que le son aplicables;
6. Verificar la información que nos proporciona, y
7. Integrar y mantener actualizada una base de datos de clientes.

Las finalidades descritas en los numerales 2, 3 y 4 anteriores, son necesarias y dan origen a la relación jurídica entre usted e ICD.

III. Transferencias de datos

ICD hace de su conocimiento que con el objeto de cumplir con sus obligaciones contractuales, administrativas, fiscales, civiles y/o mercantiles, ICD ha celebrado o celebrará diversos contratos con proveedores ubicados en territorio nacional como en el extranjero, para que le suministren distintos servicios que permitan a ICD llevar a cabo sus actividades en México, en el entendido de que dichos proveedores están obligados, a mantener la confidencialidad de los datos personales suministrados y a observar el presente Aviso de Privacidad de ICD.

ICD podrá transferir los datos personales recolectados a las empresas controladas, subsidiarias o afiliadas a INGENIERIA CIVIL EN DESARROLLO S.A. DE C.V., las cuales comparten procesos y políticas internas, para su gestión corporativa.

IV. Medidas para proteger los datos personales

Los datos personales tratados por ICD se encuentran protegidos por medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas adecuadas contra el daño, pérdida, alteración, destrucción o uso, acceso o tratamiento no autorizados, de conformidad con lo dispuesto en la LFPDP y su Reglamento

V. Medios para hacer valer los Derechos ARCO

Usted tiene derecho de acceder, rectificar y cancelar sus datos personales, así como de oponerse al tratamiento de los mismos, o revocar el consentimiento que para tal fin nos

haya otorgado, así como a limitar su uso, divulgación o transferencia a través de los procedimientos que hemos implementado. Para conocer dichos procedimientos, sus requisitos y plazos, sírvase poner en contacto con nuestro Departamento de Protección de Datos Personales.

Para oponerse al tratamiento de sus datos para finalidades distintas a las descritas en los numerales 2, 3 y 4 del apartado II, usted deberá presentar su solicitud de oposición dentro de los siguientes cinco días hábiles siguientes a la fecha en la que fue puesto a su disposición el presente aviso, de no hacerlo, se entenderá por otorgado su consentimiento tácito.

VI. Departamento de Protección de Datos.

Para cualquier consulta que tenga en torno a la protección de sus datos personales, sírvase contactar al Departamento de Protección de Datos Personales de ICD en: 15 PONIENTE No. 4309, EN LA COLONIA BELISARIO DOMÍNGUEZ, C.P. 72180 PUEBLA, PUEBLA; o vía e-mail a: protecciondedatos@icdsacv.com

VII. Cambios al aviso de privacidad

ICD podrá modificar su aviso de privacidad con el objeto de instrumentar mejoras, incorporar nuevas medidas previstas en la Ley, su Reglamento y otras disposiciones normativas, cuestión por la cual le sugerimos revisar con regularidad su contenido en el apartado conducente del sitio Web www.icdsacv.com

VIII. Consentimiento

En su carácter de Titular de los Datos o como su Representante, Usted proporciona su consentimiento tácito para la recolección, tratamiento y transferencias de sus datos personales en los términos del presente aviso de privacidad al no objetar u oponerse al contenido de este aviso de privacidad dentro de las siguientes 48 horas siguientes de que fue puesto a su disposición en nuestro sitio Web.